
平成１７年田村市議会６月定例会一般質問 

６月１４日（火） 

午前 

通告順位 質 問 者 質 問 事 項 

１ 田村市として早急に取り組まなければならない最優先重

要課題は何か。 

２ 田村市の少子化対策は。 

１ 53 番 安藤 勝議員 

３ 空き缶、ゴミ、ポイ捨て対策について 

１ 平成１７年度一般会計予算について 

２ 特別養護老人ホームの建設見通しと 

入札の基本的考え方について 

２ 44 番 白石治平議員 

３ 英語教育の考え方について 

１ 一般質問のあり方の改善について 

２ 職員の採用・昇任、管理職について 

３ 非常勤職員の採用について 

４ 新市の施策について 

５ 合併特例債について 

３ 25 番 吉田文夫議員 

６ 本予算について 

 

 

午後 

通告順位 質 問 者 質 問 事 項 

１ 財産管理と固定資産税について 

２ ＪＲ磐城常葉駅の駐車場について 

４ 43 番 吉田 忠議員 

３ 「小中学生にボランティア活動を」について 

１ 就学援助制度について 

２ 社保の乳幼児医療費窓口無料の早期実施について 

３ 敬老祝い金について 

５ 2 番 木村高雄議員 

４ 新市建設計画について 

６ 14 番 石井市郎議員 １ 田村市新庁舎建設計画の取り組みについて 

 

１ 葉タバコ農家転作の補助対策について 

２ 子育て支援の充実に向けどのような取り組みなのか。 

７ 5 番 渡邉 勝議員 

３ 行政区の統合について 

１ 市立小中学校の環境整備について ８ 4 番 佐藤貴夫議員 

２ 効率的規模の学校建設とはなにか。 

 


